

## Elektro-Kagerer – Staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb

Als Spezialist in Sachen Elektrotechnik legt Elektro-Kagerer höchsten Wert auf die Qualifikation seiner Mitarbeiter, um den Kunden gleichbleibende Qualität zu gewährleisten.

Dabei kommt insbesondere der Lehrlingsausbildung große Bedeutung zu: Seit Jahren werden in der eigenen, umfassenden "Kick-off"-Lehrlingsakademie junge technische Talente ausgebildet und gefördert. Diese bildet neben der Berufsschule und der täglichen Praxis im Job einen ganz wesentlichen Teil der dreieinhalbjährigen Lehre.

Für dieses besondere Engagement wurde Elektro-Kagerer nun im Oktober 2012 vom Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend sogar das Staatswappen "Staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb" verliehen.



Lehrlingsbeauftragter Stefan Viehböck, Lehrling Rene Hirschmann, Bundesminister Dr. Reinhold Mitterlehner (von links nach rechts)  
Foto: Elektro-Kagerer



GF Ing. Christian Ebner  
Foto: Elektro-Kagerer



Staatswappen